

## AMLO descarta desechar la reforma al Poder Judicial en México por nerviosismo en los mercados



El Poder Judicial de México "está podrido" y "dominado por la corrupción", aseguró el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. Así defendió la necesidad de seguir adelante en la reforma al Poder Judicial, pese a la reacción de los mercados bursátiles y del peso mexicano.



"Están equivocados quienes están pensando que vamos a dar marcha atrás al propósito de reformar el Poder Judicial, que está podrido, que está dominado por **la corrupción**, solo porque hay nerviosismo financiero. No [daremos marcha atrás] porque sabemos que si limpiamos [el rubro judicial], en el supuesto que tengamos desajustes en la paridad [cambiaria], al mediano o largo plazo, las modificaciones nos ayudarán a todos", aseveró en conferencia de prensa.

Tras los comicios del 2 de junio de 2024, donde la candidata oficialista Claudia Sheinbaum obtuvo el triunfo y el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se posicionó en el Congreso mexicano, los mercados bursátiles y el peso mexicano tuvieron resultados negativos, especialmente por el temor a una reforma en el Poder Judicial.

Con base en datos del Banco de México, la divisa nacional **ha caído** 3,26% en el lapso de una semana.

Ante estas variaciones, Sheinbaum pidió el 11 de junio de 2024 a los inversores nacionales y extranjeros no preocuparse por las reformas constitucionales que impulsará, incluida la que plantea cambios al Poder Judicial.

"No tienen de qué preocuparse por una reforma del Poder Judicial, porque finalmente se va a construir un mejor sistema de justicia para el país, sus inversiones están seguras en México", comentó en conferencia de prensa.